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「男女共同参画」と聞いて、ぼくは何のこ

となのかよく分かりませんでした。そこで、

インターネットで検さくしてみると、「男女が

政治的、経ざい的、社会的および文化的利え

きをきん等にきょう受可能で、男女共に喜び

も責任をともないつつ個性と能力を発きでき

る社会、またはそれを目指すこと」と記さい

されていました。ぼくはそれを見て、「男女が

公平にいろいろなことができる社会、それを

目標とすること」だと思いました。

ぼくはサッカーを習っていますが、サッカ

ーを習っている人は男の子が多いです。女の

子で習っている人は少ないですが、今年のキ

ャプテンは６年生の女の子です。同じように

学童野球でも男の子で習っている人数に比べ

て、女の子の人数はかなり少ないと友達から

聞いています。

その話をお父さんにしたら、お父さんが子

どものときにはサッカーや野球は男の子のス

ポーツというイメージがあり、女の子で習っ

ていた子はいなかった。逆に吹そう楽部は女

の子がするといったイメージがあり、ほとん

ど男の子はいなかったと言っていました。

ぼくはサッカーや野球を男の子だけがする

スポーツといったイメージをもっていません。

吹そう楽部も女の子だけがするというイメー

ジはありません。女の子でも男の子よりもサ

ッカーや野球が上手な子がいます。男の子で

も吹そう楽部に所属し、がんばっている子が

います。ぼくも音楽が好きなので、サッカー

を先に習っていなかったら吹そう楽部をがん

ばっていたかもしれません。きっと、お父さ

んの子どものときより、最近は男の子だから

とか女の子だからとかいった性別からのイメ

ージでの判断は、なくなっていると思います。

職業で昔は「看護師」さんを「看護婦」さ

んと呼ぶのが一般的だったとお母さんから聞

きました。それは看護師さんのほとんどが女

性だったからだと思います。でも、今は男性

の看護師さんに病院で会う機会が多くなった

と聞きます。大人になればなるほど男性は女

性より力が強くなるので、患者さんの移動の

ときに女性の看護師さんよりもスムーズに仕

事ができると思います。力だけでなく他の部

分でも男性の良さや女性の良さがたくさんあ

ると思います。

ぼくたちはこれからたくさんのことにちょ

う戦できます。でも、社会が昔ながらの性別

によるイメージをもったままだと、ちょう戦

することが難しいことがあると思います。

たくさんある男女の良さを十分に発きでき

るように性別による昔ながらのイメージをも

つことなく、対等で平等な考え方を社会がも

つことが男女共同参画には一番重要なことだ

と思います。


